

59 MESSEN UND VERANSTALTUNGEN FAIRS AND EVENTS

Die erste **GEE** (Global Elevator Exhibition) wird vom 15. bis 17. November 2023 auf dem Messegelände **Fiera Milano** im italienischen Rho bei Mailand stattfinden. Ziel der Veranstaltung ist es, urbane Mobilität und Barrierefreiheit in eine nachhaltigere Zukunft zu führen, in der sich der industrielle Fortschritt nahtlos in die Entwicklung der Städte einfügt, so der Veranstalter **Fiera Milano**.



Foto: ©Fiera Milano

Die **GEE** ist auf Architekten, Designer, Bauunternehmen, Immobilien- und Wartungsfachleute, Facility Manager und Wohnungseigentumsverwalter sowie auf Händler und Installateure dieser Technologien ausgerichtet.

Sie wird zeitgleich mit der MADE expo (eine italienische Messe für die Bauindustrie), der Sicurezza (der alle zwei Jahre stattfindenden internationalen Messe im Bereich Sicherheit und Brandschutz) sowie der **Smart Building Expo**, der Messe für Haus- und Gebäudeautomation sowie Technologieintegration, stattfinden. „Damit stärken wir Synergien, die sich bereits im Jahr 2021 bewährt haben, und bieten eine weitere Möglichkeit, technologisch fortschrittliche Systeme für das vernetzte Gebäude und die vernetzte Stadt zu integrieren“, betont der Veranstalter.

„Die Branche verlangt nach einer internationalen Veranstaltung, die die Unternehmen bei der Entwicklung des Konzepts der ‚Smart City‘, das in den letzten Jahren Gestalt angenommen hat, begleiten kann“, so **Luca Palermo**, CEO und General Manager von **Fiera Milano**. „Die Eröffnung dieser Messe in Mailand ist von großer Bedeutung, denn Mailand ist eine Weltstadt und eine internationale Drehscheibe. Es ist also der perfekte Ort, um der Welt den Fortschritt durch eine Veranstaltung zu präsentieren, die zu einem Maßstab für Italien und Europa werden soll. Mit der **GEE** wollen wir eine Veranstaltung von internationaler Tragweite anbieten, die diese Branche als Teil eines komplexen Systems betrachtet. Deshalb wird die **GEE** zusammen mit anderen Veranstaltungen einen erweiterten Ansatz für die Lieferkette verfolgen, der sich auf die ‚Smart City‘ und die damit verbundenen neuen technologischen Modelle konzentriert.“

GEE: Die Aufzugbranche als Teil eines komplexen Systems

GEE: Lift sector as part of a complex system

VIELFÄLTIGES KONFERENZPROGRAMM

Nach Angaben von **Fiera Milano** haben zahlreiche internationale Unternehmen bereits ihre Teilnahme an der ersten Global Elevator Exhibition (**GEE**) bestätigt. Dazu zählen u. a. Axel, Cast, CMC Parklift, Donati, Fermator, Genemek, Gervall, Giovenzana International B.V., GMV, Hevos, Hydronic Lift, Industria, Kleemann, Lift Trade Elevator, Lifteck / Orona, Liftex, Lifting Italia, Mastech, Metalift, Millepiani Elevators, Monteferro, Moris, MP, N2S, Omarlift, PFB, Prisma, Sicom, Sodimas, TEKNO SMS, Telcal, TK Elevator, Vicini.

Weitere Themen, die im Rahmen des vielfältigen Konferenzprogramms der Veranstaltung vertieft werden sollen, sind Energieeffizienz, künstliche Intelligenz und IoT, Sicherheit, Design, Anlagenwartung, die Zukunft des Designs, internationale Trends und Szenarien sowie die Entwicklung neuer Märkte.

Darüber hinaus ist ein so genanntes Incoming-Buyer-Programm geplant, das es nationalen und internationalen Ausstellern ermöglichen soll, Geschäftsbeziehungen aufzubauen und Exportchancen in Schwerpunktländern zu verbessern. **↳**

globalelevatorexhibition.com/en

The first edition of **GEE (Global Elevator Exhibition) will take place from 15 to 17 November 2023 at **fieramilano** (Rho). The goal is to help to bring urban mobility and accessibility toward a more sustainable future where industrial progress fits seamlessly into the development of cities, says the organizer **Fiera Milano**.**

GEE is for architects, designers, construction companies, real estate and maintenance professionals, facility managers, and condominium managers, as well as distributors and installers of these technologies.

GEE will be held concurrently with MADE expo, an Italian event for the construction industry; Sicurezza, the biennial international event in the security & fire sector; and **Smart Building Expo**, the home and building automation and technology integration event. "Thus, expanding a synergy that has already proven successful in 2021 and offering a further opportunity to integrate technologically advanced systems for the connected building and city", stresses the organiser.

"The sector is calling for an international event that can accompany companies in the

development of the 'smart city' concept that has been taking shape in recent years," says Luca Palermo, CEO and General Manager of Fiera Milano. "Inaugurating this event in Milan is of significant importance since Milan is a cosmopolitan city and a connecting hub. Thus, it is the perfect place to bring to the world progress through an event that wants to become a reference one for Italy and Europe. With GEE, we want to offer an international scope event that looks at this sector as part of a complex system. That is why GEE will be joined by other events in an expanded supply chain approach that focuses on the smart city and the new technological models it brings."

RICH PROGRAMME OF CONFERENCES

According to Fiera Milano, numerous international companies have confirmed their participation in the first edition of GEE, Global Elevator Exhibition. Among them are Axel, Cast, Cmc Parklift, Donati, Fermator, Genemek, Gervall, Giovenzana International b.v, Gmv, Hevos, Hydronic Lift, Industria, Kleemann, Lift Trade Elevator, Lifteck / Orona, Liftex, Lifting Italia, Mastech, Metalift, Millepiani Elevators, Monteferro, Moris, Mp, N2s, Omarlift, Pfb, Prisma, Sicor, Sodimas, Tekno Sms, Telcal, Tk Elevator, Vicini.

Themes that shall also be explored in depth within the rich programme of conferences at the

event are energy efficiency, Artificial Intelligence and IoT, safety, design, plant maintenance, the future of design, international trends and scenarios, and the development of new markets will be discussed.

Furthermore, an incoming buyer programme is planned that shall enable national and international exhibitors to activate business relations and enhance export opportunities in focus countries. [←](https://www.globalelevatorsexhibition.com/en)

[globalelevatorsexhibition.com/en](https://www.globalelevatorsexhibition.com/en)

TERMINE / CALENDAR

09.05.23 – 11.05.23	ExpoElevador (Brasilien)	expoelevador.com/en/home-en
12.05.23 – 14.05.23	Lift Expo Morocco	liftexpo-morocco.com
23.05.23 – 24.05.23	GAT-Generalversammlung (Bayreuth)	gat-eg.de
06.06.23 – 06.06.23	Zweiter Schweizer Aufzugstag	
07.06.23 – 09.06.23	Russian Elevator Week	lift.vdnh.ru/en/
19.06.23 – 20.06.23	Schwelmer Symposium	henning-gmbh.de
20.06.23 – 22.06.23	Elevcon (Prag)	elevcon.com
05.07.23 – 08.07.23	World Elevator & Escalator Expo 2023 (Shanghai)	en.elevator-expo.com
17.08.23 – 18.08.23	GAT Next Generation Networking Event (München)	gat-eg.de
22.08.23 – 24.08.23	Global Lift & Escalator Expo 2022 (Südafrika)	gleexpo.com/africa
04.09.23 – 07.09.23	Lift City Expo Jeddah (Saudi Arabien)	liftcityexpo.com
20.09.23 – 21.09.23	Lift & Escalator Technologies Symposium	liftsymposium.org
16.10.23 – 20.10.23	CTBUH International Conference	ctbuh.org
17.10.23 – 20.10.23	interlift 2023	interlift.de
08.11.23 – 10.11.23	International Lift Expo Korea	liftexpokorea.com/eng
15.11.23 – 17.11.23	GEE Global Elevator Exhibition (Mailand)	geemilano.com
21.11.23 – 22.11.23	LiftEx Liverpool	liftex.org/liftex-liverpool-2023
05.12.23 – 06.12.23	International Elevator & Escalator Symposium (Edinburgh)	elevatorsymposium.org
07.12.23 – 09.12.23	Vietnam Elevators Expo 2023	elevatorexpo.com.vn
23.05.24 – 25.05.24	Lift City Expo Ägypten	liftcityexpo.com
16.09.24 – 18.09.24	The Elevator Show Dubai	elevatorshowdubai.com
Herbst 2024	E2 Forum Frankfurt	e2forum-frankfurt.messefrankfurt.com
22.10.24 – 23.10.24	GAT-Lieferantentag (Suhl)	gat-eg.de
04.12.24 – 06.12.24	Lift Expo Italia	liftexpoitalia.com/en/
05.12.24 – 07.12.24	ISEE 2024 Indien	tak-expo.net
24.04.23 – 27.04.25	Asansör (Istanbul)	en.asansoristanbul.com
14.10.25 – 17.10.25	interlift 2025	interlift.de

WOZU BRAUCHT ES EINE NEUE MESSE?

LIFTjournal fragte den Veranstalter Fiera Milano: Wozu braucht es eine neue Messe? Und warum eine zweite italienische Messe? Warum so kurz nach der interlift? Was unterscheidet die GEE von anderen Messen? Was ist neu? Lesen Sie hier die Antwort des Veranstalters Fiera Milano:

„Die Entstehung der GEE ist kein Zufall. Der Wunsch kam von den Unternehmen der Branche selbst: Es sollte eine neue, spezielle Messe für eine komplexe und vielfältige Branche wie die der Aufzüge, Fahrtreppen, Fahrsteige und Komponenten geschaffen werden.

Mit der GEE wurden einfach nur die Impulse einer Branche gebündelt, in der seit einigen Jahren ein moderner, wettbewerbsfähiger und internationaler Rahmen in Italien fehlt. Die Messe soll die Branche widerspiegeln, aber auch ein konkreter, identitätsstiftender Ort sein, der Raum für Networking, Vergleich, Weiterbildung und Aktualisierung in Bezug auf die relevanten Neuheiten und Themen der Branche bietet.

SMART BUILDING UND SMART CITY

Daher wurde auch der Termin bewusst gewählt. Die GEE findet nun in einer Reihe mit anderen verwandten B2B-Veranstaltungen statt, die auf internationaler Ebene bereits etabliert und gefestigt sind. So wird den Betreibern ein reichhaltiges Programm zum Thema Gebäude- und Anlagentechnik geboten. Die genannten Veranstaltungen sind die Sicurezza, die Smart Building Expo und die ME-MADE Expo (Milan Architecture Design Building). Durch die terminliche Nähe soll der Horizont der Branche der horizontalen und vertikalen Mobilität erweitert werden, um ein breiteres und zeitgemäßeres Konzept der Themen ‚Smart Building‘ und ‚Smart City‘ zu fördern – Themen, die in der Welt der Aufzüge eine immer bedeutendere Rolle spielen.



WHY A NEW FAIR?

LIFTjournal asked the organizer **Fiera Milano**: **Why a new fair? Why a second Italian fair? Why so soon after the interlift? What is different from other fairs, what is new? Read the answer from the organizer **Fiera Milano**:**

Moreover, also the European Community is moving in this direction by supporting – through the NRRP – the redevelopment of buildings and cities towards the virtuosity of sustainability, energy recovery and digitalization.

Darüber hinaus bewegt sich auch die Europäische Kommission in diese Richtung, indem sie – durch die nationalen Aufbau- und Resilienzpläne (NRRP) – die Sanierung von Gebäuden und Städten in Richtung Nachhaltigkeit, Energierückgewinnung und Digitalisierung unterstützt.

MAILAND: „5G-HAUPTSTADT EUROPAS“

Mailand möchte ein Kompetenzzentrum für diese kommenden Herausforderungen sein und ist bereits heute ein Symbol für Fortschritt und Innovation in Italien und Europa. Mit ihren intelligenten Gebäuden und dem Einsatz digitaler Technologien ist es der Stadt gelungen, ihre Infrastrukturen und Dienstleistungen rasch zu optimieren. So wurde sie zur ersten ‚Smart City‘ Italiens und zur heutigen „5G-Hauptstadt Europas“, da sie als erste mit der Erprobung von 5G (Breitband der fünften Generation) begann.

Die Tatsache, dass die Messe im modernsten Viertel der Stadt, Rho **Fiera Milano**, stattfinden wird, ist daher ein weiteres Statement zur Ausrichtung der **GEE**. Die **GEE** soll ein zentraler Maßstab für die Branche werden, indem sie deren Modernisierung, Innovation, Qualität, Sicherheit und hohe technische Standards vorstellt und fördert. Darüber hinaus sollen Designlösungen für jeden Bedarf angeboten und die Umsetzung einer nachhaltigen Gebäudentwicklung unterstützt werden.

Es ist immer schwierig, einen Platz im internationalen Messekalender zu finden. Doch wir sind zuversichtlich, dass die Wahl der Stadt Mailand, die auch in Bezug auf Logistik, Gastfreundschaft und Infrastruktur ein idealer Standort ist, und vor allem die gewählten Termine alles andere als nachteilig sein werden. Alles ist darauf ausgerichtet, allen Akteuren der Lieferkette einen Mehrwert zu bieten und sich von anderen Angeboten zu unterscheiden – sowohl was die Zahlen und die Qualität der Angebote als auch die Internationalität der Aussteller und Einkäufer betrifft.“

*“The birth of **GEE** is no coincidence. The request came precisely from companies in the sector: a new dedicated event for a complex and diverse industry such as that of lifts, escalators, moving walkways and components.*

***GEE** did nothing more than gather the impulses coming from a sector that for several years has been feeling the lack of a modern, competitive, international space in Italy, which would be a representative pole, but also a concrete, identifying place acting as a space for networking, comparison, training and updating on the novelties and topics that are relevant to this sector.*

SMART BUILDING AND SMART CITY

*Consequently, even the chosen date has its own value, as it allows **GEE** to stand alongside other related B2B events, which are already established and consolidated at the international level, in order to provide operators with a rich schedule on building and plant engineering. These events are *Sicurezza*, *Smart Building Expo* and *ME-MADE Expo* (Milan Architecture Design Building). This contemporaneity is intended to broaden the horizons of the horizontal and vertical mobility sector, so as to foster a wider and more contemporary concept of Smart Building and Smart City: themes that the lift world can no longer disregard.*

MILAN: “5G EUROPEAN CAPITAL”

Milan wants to be a centre of excellence for these upcoming challenges, and today it represents a symbol of progress and innovation both in Italy and Europe. With its smart buildings and the use of digital technologies, the city managed to rapidly optimize its infrastructures and services, thus becoming the first smart-city in Italy and today's '5G European capital', as it was the first to start testing fifth-generation broadband.

*The fact that the event will be organized in the city's most modern district, Rho **Fiera Milano**, is therefore a further statement of **GEE**'s intent. **GEE** aims to be a pivotal reference for the sector by presenting and promoting its modernization, innovation, quality, safety and high technical standards, as well as by providing design solutions to meet every need and helping the implementation of a sustainable building development.*

It's always complex to find a place within the international exhibition schedule, but we are confident that the choice of the city of Milan, which is also an ideal location in terms of logistics, hospitality and infrastructure, and above all the dates chosen, will be far from penalizing. Everything has been designed to give value to all the souls of the supply chain, with a desire to be different from other proposals, both in terms of numbers and quality of the offer, and in terms of internationality of exhibitors and buyers.”

Foto: Fiera Milano

089504